

Pj Wako Payakumbuh Jasman Buka Puasa Bersama Puluhan Anak dari Panti Asuhan Aisyiyah

Linda Sari - PAYAKUMBUH.JARNAS.OR.ID

Apr 6, 2024 - 22:56



Pj Wako Payakumbuh Jasman Buka Puasa Bersama Puluhan Anak dari Panti Asuhan Aisyiyah

Payakumbuh - Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Jasman Dt. Bandaro Bendang buka puasa bersama dengan puluhan anak dari Panti Asuhan Aisyiyah di Rumah Jabatan Wali Kota, Sabtu (06/04/2024).

"Kegiatan buka bersama ini merupakan bentuk perhatian kami kepada anak kita di panti asuhan, karena anak-anak kita di panti asuhan ini merupakan tanggung jawab kita bersama sebagai muslim," kata Jasman.

Hadir dalam kesempatan tersebut Pj Ketua PKK Lasta Jasman, Kadis Sosial Irwan Suwandi, Kabag Kesra Efrizal. Pada kesempatan itu juga diserahkan belanja bagi anak Panti Asuhan Aisyiyah.

Di kesempatan tersebut juga dilaksanakan penampilan bakat dari anak panti Asuhan Aisyiyah yang langsung diberikan apresiasi oleh Pj Wali Kota Payakumbuh.

Jasman mengatakan sediki belanja yang diserahkan merupakan sumbangan atau sedekah dari seluruh pegawai Pemko Payakumbuh dari program sedekah Rp1000 sehari.

"Nanti habis lebaran kita langsung galakkan Payakumbuh Basidakah, jadi tidak hanya dari pegawai namun juga dari seluruh masyarakat," ungkapnya.

Pada kesempatan itu Jasman juga memberikan motivasi kepada anak panti asuhan untuk dapat terus berusaha untuk mencapai kesuksesan dunia dan akhirat.

"Terpenting ketika sukses jangan lupakan rumah yang telah mengantarkan kita sukses. Doa kami akan menyertai agar anak kita agar mencapai kesuksesan," ujarnya.

Sementara itu Pengurus Panti Asuhan Aisyiyah Kota Payakumbuh Yunnasifah mengatakan terdapat 63 anak yang di asuh di Panti Asuhan Aisyiyah Kota Payakumbuh.

"Terdiri dari putra sebanyak 31 anak dan putri 32 anak. Alhamdulillah semuanya bersekolah mulai dari tingkat SD sampai dengan yang tertinggi di tingkat SMA," ujarnya.

Ia mengatakan bahwa selain di sekolah formal, Panti Asuhan Aisyiyah juga melaksanakan berbagai kegiatan khususnya di bidang keagamaan.

Dia juga menyampaikan bahwa keluarga besar panti asuhan Aisyiyah Kota Payakumbuh merasa sangat bahagia dan berbangga hati karena diundang dapat berbuka puasa bersama oleh Pj Wali Kota Payakumbuh.

"Anak-anak kami sangat antusias untuk ikut berbuka di Rumah Dinas ini. Terimakasih kepada Pj wali Kota dan seluruh ASN di Pemko Payakumbuh," pungkasnya. (**)